

Communiqué de presse

Au service des noctambules

« Pyjama » en constante progression

Avec plus de 50'000 passagers transportés en 2004, soit une augmentation de près de 10% par rapport à l'année précédente, le service nocturne des bus Pyjama placé sous l'égide de Lausanne Région connaît une progression constante. Cette tendance s'est d'ailleurs vérifiée tout au long de l'année écoulée où l'on a enregistré une moyenne de 4500 voyageurs par mois.

Assuré par des bus ou minibus tl, le train Lausanne-Echallens-Bercher et les lignes CFF en direction de Morges, Renens, Bussigny, Vevey, Montreux, Villeneuve, Palézieux et Cossonay, le service Pyjama propose chaque nuit de vendredi à samedi et de samedi à dimanche, ainsi que la nuit du Nouvel An, une trentaine de départs du cœur de Lausanne vers une soixantaine de communes. Une quinzaine d'itinéraires sont proposés aux noctambules entre 1h15 et 3h45. Ce sont ainsi quelque 300'000 habitants qui bénéficient de cette offre nocturne, l'une des plus amples de Suisse.

Pour l'année 2005, suite à la suppression du bus « Nightbird CFF », la région de Morges est desservie par un train CFF (départ de Lausanne à 1h15) et deux courses par bus (2h00 et 3h45). A noter que le bus CarPostal entre Palézieux et Châtillens a été supprimé faute de clients.

Le prix de la course est celui d'un billet ou abonnement valable, avec un supplément PYJAMA de 2 francs.

Information : www.service-pyjama.ch

Janvier 2005